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Verwaltungsbericht an die Stadtvertretung am 08.09.2022  

 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 

sehr geehrte Stadtvertreter/innen! 

 
Ende Juli wurde unser Amtsbereich erneut von einer Sturmnacht überrascht. Von 
insgesamt 14 Feuerwehren unseres Amtsbereiches waren 11 Wehren mit 93 
Kameraden im Einsatz. Schwerpunkte in dieser Sturmnacht waren vorrangig die 
Beräumungen umgestürzter Bäume auf den Bundes- und Landesstraßen.  
Ein erneutes Dankeschön an unsere Kameraden, für die Bewältigung dieser 
besonderen Einsatzlage.  
 
Am 29.08.2022 fand im Amtsgebäude, Neue Straße 35, wieder eine Prüfung zum 
Erwerb des Fischereischeines statt. Von insgesamt 12 Prüflingen haben 7 die 
Prüfung erfolgreich abgelegt. Einen weiteren Prüfungstermin wird es voraussichtlich 
im Oktober geben.  
 
Zur Gründung eines städtischen Behinderten- und Seniorenbeirates gab es am 
30.08.2022 ein Gespräch in meinem Büro mit Frau Horntasch, die sich gern in 
diesem Gremium engagieren würde. Ebenfalls meldete sich Frau Block aus 
Stavenhagen telefonisch und teilte mit, dass auch sie gerne im Beirat mitmachen 
möchte. 
 
Vom 09. – 11. September findet das Stavenhagener Schlossgarten Open Air statt. 
Dieses wurde initiiert vom Kunst-Kultur-Handwerk e.V. 
 
Am 12.09.2022 und 13.09.2022 werden die ersten Ortsteilbegehungen durchgeführt.  
Zuerst geht es nach Kölpin und Klockow. Einen Tag später, am 13.09.2022 sind 
Begehungen in Neu-Jürgenstorf und Stavenshof geplant. Die genauen Treffpunkte 
und Zeiten entnehmen Sie bitte der Homepage oder dem nächsten Amtsblatt. 
 
Für den 17.09.2022 gibt es einen Aufruf im Amtsblatt und auf der Homepage zu 
einem World Cleanup Day.  
Alle Bürger/innen, Vereine usw. sind aufgerufen, ihr Vereinsgelände, Ihre Vorgärten 
und Straßen von allem Müll und Unrat zu befreien, um so einen Beitrag zu diesem 
wichtigen Projekt zu leisten. Ich hoffe, dass sich auch hier viele Stavenhagener/innen 
daran beteiligen. 
 
Der diesjährige Fritz-Reuter-Literaturpreis wird am 25.11.2022 vergeben. Die 
Vorbereitungen dazu laufen. Ein Antrag auf Förderung in Höhe von 1000 EUR wurde 
an die Sparkasse gestellt.  
 
Aktuell stimmen wir die Modalitäten für die Anbringung der Zusatzeichen „staatlich 

anerkannter Tourismusort“ und „Stemhagen“ ab. Hierzu sind im Vorfeld noch einige 

Genehmigungen einzuholen. Wir versuchen, die Anbringung dieser Zusatzzeichen 

trotzdem schnellstmöglich umzusetzen.     
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Aufgrund einer aufwändigen Sanierung des Wohnblockes Basepohler Straße 22 

kommt es in den nächsten Wochen zu weiteren Einschränkungen und Sperrungen im 

Bereich der Basepohler Straße.  

 
 

  

 

 

Stefan Guzu 

Bürgermeister 
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